

Aprilがやってきた!



私たちの周りには
国
言語
文化
が異なる人たちがいます



活動の様子を動画でご覧いただけます

保育園にEmilyと

一 保育園での英語活動

4月から町立保育園に、ネイティブ（英語を母国語とする）先生が滞在し、園児が英語に触れる機会を提供しています。

各園には週2日、午前9時から午後3時までネイティブ先生が子どもたちと一緒に遊び、笑い、給食を食べ、時間と体験を共有していきます。幼児期にネイティブ先生と過ごした思い出は、世界で活躍する大人になっても、色鮮やかに心に残ることでしょう。



保育園での
ネイティブ先生との触れ合いは
子どもたちにさまざまな
違いへの
「気づき」
をもたらし
「思いやり」
をはぐくみます

先生紹介

- ①出身は？
- ②趣味は？
- ③好きな漢字は？（自筆で）

エミリー先生



- ①オーストラリア
- ②ダンス、音楽
- ③

懇

エイプリル先生



- ①アメリカ合衆国
- ②映画鑑賞、絵画
- ③

愛



ひろくんママ

エミリー先生が大好き♡
みたいです！
家でも、
『マイネーム イズ ○○○』
『マイネーム イズ ○○○』
って話してくれますw

「子どもに英語に触れる環境をつくってあげたい」と思っているけど、働きながらだとなかなか難しくって…。保育園で、こうした取り組みをしていただきたいと待ち望んでいたの、本当にうれしいです！



あいちちゃんママ